



# Diputados **#Migración** condenan anuncios antiinmigrantes

FOTO: CUARTOSCURO

**POR YVONNE REYES**

**L**as fracciones parlamentarias de Morena, Partido Acción Nacional (PAN), y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la Cámara de Diputados externaron su condena a los recientes mensajes antiinmigrantes promovidos por Estados Unidos en México, pues fomentan actitudes discriminatorias y xenófobas.

Ante ello, la oposición exigió al Gobierno de México enviar una nota diplomática al presidente Donald Trump, para expresar su rechazo a esta situación.

“Nos parece inapropiado, nos parece agresivo y desproporcionado, promueve la discriminación y el odio racial. No estamos de acuerdo con ese tipo de injerencias de medios u organizaciones extranjeras en nuestro país, aún se trate de un gobierno poderoso como Estados Unidos”, expresó el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal.

## Trabajan en reforma a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión

Ricardo Monreal informó que se presentará un pronunciamiento formal por parte de todos los grupos parlamentarios representados en la Cámara de Diputados, en donde expresarán un rechazo categórico a este tipo de campañas.

Asimismo, señaló que se trabaja en una propuesta de reforma a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión que establezca mecanismos legales para sancionar la difusión de contenidos discriminatorios, aun cuando provengan del extranjero.

Eliás Lixa, líder de la bancada del PAN, criticó la actitud del gobierno ante este tipo de situaciones y exigió enviar a Estados Unidos una protesta diplomática por esta injerencia en México a través de estos mensajes que se transmitieron a través de los medios de comunicación.

## Los diputados calificaron de inaceptable la difusión de los anuncios y exigieron al gobierno mandar nota diplomática a EEUU

“Creo que el gobierno mexicano debe de hacer mucho más que hablar de iniciativas futuras. El gobierno mexicano tiene la capacidad de intervenir en este tema, es la Secretaría de Gobernación quien tiene la facultad de autorizar este tipo de mensajes, así lo establecen nuestras leyes. Y además el gobierno mexicano debe de realizar una protesta diplomática por este tipo de mensajes que buscan estigmatizar a las y a los mexicanos”, comentó el líder de la bancada del PAN.

Dijo que habrá que preguntar a la Secretaría de Gobernación si dio la autorización para este anuncio, ya que la ley de comunicación social establece el requisito de la autorización de Gobernación en este tipo de casos en particular.

Mientras, Rubén Moreira Valdez, coordinador de la bancada del PRI, calificó de inaceptable que se permitiera la difusión en la televisión mexicana del *spot* antiinmigrante de la secretaria de Seguridad de Estados Unidos, Kristi Noem.

Criticó que el Gobierno federal no sea contundente en esta situación y haya permitido que se difundiera este *spot*.

Moreira dijo que le preocupa la debilidad del gobierno mexicano que otro país decida qué hacer acá en México y pase sobre el gobierno, “pues es lamentable”, expresó.